

N°2022/244

Nouméa, le 30 septembre 2022

SOIRÉE « QUESTIONS D'ADOS » MERCREDI 5 OCTOBRE DE 16H30 À 18H À LA MAISON DE LA FAMILLE

Le centre communal d'action sociale (CCAS) de la ville de de Nouméa organise une soirée « Questions d'ados » à la maison de la Famille. Il s'agit d'un temps de rencontre et d'échanges destiné exclusivement aux adolescents âgés de 11 à 16 ans.

Ce mercredi 5 octobre, les adolescents pourront créer, seul ou à plusieurs, un totem qui rend hommage à leurs ancêtres.

Puis, ces créations seront rassemblées pour créer un « autel » collectif à la manière de la fête des morts mexicaine. Les techniques artistiques utilisées pour cet atelier sont diverses : dessin, peinture, collage, assemblage en volume, sculpture, modelage...

INFORMATIONS PRATIQUES

*Mercredi 5 octobre, de 16h30 à 18h, à la maison de la Famille
7, rue Eugène-Levesque, Rivière-Salée
Locaux situé au Pôle de services publics.*

*Gratuit – inscription sur place
Informations par téléphone au 46 63 71*